



11 Jugendspieler/innen der HSG Bad Bentheim-Gildehaus absolvieren HVNB Sportassistenten-Ausbildung

Die HSG Bad Bentheim-Gildehaus hat bei der diesjährigen Sportassistenten-Ausbildung des Handballverband Niedersachsen-Bremen in der Sportschule Lastrup erneut den Großteil der Teilnehmer/innen gestellt. Von den 25 Jugendlichen im Alter zwischen 13-15 Jahren aus allen Teilen Niedersachsens und Bremen kamen 11 aus Bad Bentheim und Gildehaus. Bereits im vergangenen Jahr hatte die HSG mit 7 Teilnehmer/innen eine hohe Beteiligung an dem Lehrgang. Der Verein ist stolz darauf, so viele engagierte und mit ihrem Sport verbundene Jugendliche in den eigenen Reihen zu haben, die eine Woche ihrer Herbstferien für die Teilnahme an dieser Ausbildung geopfert haben. Die HSG-Verantwortlichen werten die hohe Beteiligung daher auch als Bestätigung für ihre Arbeit und das gut funktionierende Vereinsleben.

Die jungen Handballer/innen haben im Laufe des 6tägigen Lehrganges erste Einblicke in die Trainer/innen- und Schiedsrichter/innen-Laufbahn erhalten. Ziel der kombinierten Sportassistenten-Ausbildung war es, den Jugendlichen durch das Übernehmen der Trainer/innen- und Schiedsrichter/innen-Rolle die Übernahme von Verantwortung näher zu bringen. Hierbei reicht das Spektrum von helfenden und kreativen Tätigkeiten über die Mitgestaltung bis hin zur gezielten Planung und Durchführung von Bewegungs- und Sportangeboten im Verein.

Alle Teilnehmer/innen der HSG waren sehr zufrieden mit dem Lehrgang und den Rahmenbedingungen vor Ort. Die jungen Lehrgangsleiter/innen des HVNB führten an allen 6 Tagen kurzweilig durch die verschiedenen Themenbereiche. Von morgens 9:00 Uhr bis abends um 18:00 Uhr wechselten sich kürzere Theorieteile mit längeren Praxiseinheiten in der Sporthalle ab. Durchaus lange Tage, die von einer guten Verpflegung in der Sportschule Lastrup abgerundet wurden. Und natürlich kam auch der Spaß am Handballspiel während der Ausbildungswoche nicht zu kurz.

Mit dem Abschluss des Lehrganges haben alle Teilnehmenden den ersten Teil der DHB Kinderhandball-Trainer/in-Ausbildung absolviert, die sehr gute Grundlagen für den Einstieg in die Trainerlaufbahn bietet. Gleichzeitig erwarben sie mit dem integrierten Schiedsrichter-Kurs die Kompetenzen, die sie zum Leiten eines Kinderhandballspiel als Schiedsrichter/in benötigen. Die entsprechende Junior-Schiedsrichterlizenz wird nun von den jeweilig zuständigen Handballregionen ausgestellt. Diese Lizenz kann nach dem Sammeln von Erfahrungen als Jugendschiedsrichter/in bei einem möglichen späteren Erwerb der vollständigen Schiedsrichter/innen-Lizenz angerechnet werden.

Nun gilt es, die erworbenen Fähigkeiten und Kenntnisse im Verein umzusetzen, sei es im Einstieg als Betreuer/in in einer Kinder-Handballmannschaft und/oder im Einsatz als Jugendschiedsrichter/in bei Spielen im Kinder- und Jugendhandball bis zur C-Jugend.



Die HSG Teilnehmer der Sportassistentz-Ausbildung 2023 in Lastrup in ihren neuen HVNB Trainingshirts. Mit dabei waren Mara Huisjes, Lucy Vette, Alex Trapp, Leni Deckert, Rike Jonas, Lia Schotemeier, Sophie Elzinga, Nick Vette, Milla Vos, Emily Beloj und Lara Karakaya.